

3月行事予定

日	曜	行 事
2	月	委員会活動(最終) そろばん教室3年 学校保健委員会
3	火	体重測定(高) PTA運営委員会
4	水	体重測定(中) そろばん教室3年
5	木	フッ化物洗口 体重測定(低) そろばん教室3年 PTA本部役員会(引継)
6	金	6年感謝の集い
9	月	
10	火	
11	水	地区児童会
12	木	フッ化物洗口(最終)
13	金	子育て教育相談日 読み聞かせボランティア
16	月	
17	火	
18	水	卒業式準備
19	木	卒業証書授与式 給食なし
20	金	春分の日
23	月	給食終了(4校時) 13:30下校
24	火	修了式 11:30下校

離任式は行いません。また、入学式の準備は職員で行いますので、休み中の児童の登校はありません

入学説明会・一日入学をしました!



来年度は、現時点で32名の新入生を迎えます。

1月31日に保護者対象の入学説明会を開催し、その間、入学予定の5歳児の子どもたちは、教室や図工室で1年生との交流活動を楽しみました。1年生の子どもたちが考えた「学校クイズ」に答えたり、合奏の発表を聞いたりした後、一緒にじゃんけん列車を楽しみました。

1年前には園児だった子どもたちが大きく成長し、優しいお兄さんお姉さんぶりを発揮しました。園児のみなさんは、1年生と一緒に楽しいひとときを過ごし、小学校生活への思いを膨らませたことと思います。

1/27~1/31給食感謝週間の取組み

学校給食の意義や役割について理解を深め、関心を高めることを目的として、例年1月に「全国学校給食週間」が設けられています。この時期には、毎日のように栄養士さんが工夫を凝らしたメニューの給食が提供されます。

本校でも、「給食感謝週間」として、クラスや児童給食委員会で様々な取組みをしました。



「ありがとう」の気持ちをこめて

労務員さんや、配膳員さんをはじめ、給食センターの方々や牛乳屋さん、パン屋さんなど、給食に関わってくださっているみなさんに、各

クラスでお礼のメッセージを書き、児童集会で渡しました。これからも感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

児童集会 喜びの歌・みみずのたいそう(1年)

大凧作りにこめた思いを紹介(6年)



2月5日、今年度最後の児童集会を行いました。

1年生は、がんばって練習した「よろこびの歌」の合奏と「みみずのたいそう」を元気よく発表しました。

6年生は、完成した4基の大凧の判じもんを解説しながら、大凧にこめた思いを紹介しました。

どの学年も、それぞれの良さが生かされた発表でした。とてもよかったです。

